



XVIII Reunión de la Comisión Permanente y XII Asamblea General de la Conferencia Iberoamericana de Facultades de Farmacia (COIFFA)

VI Congreso Iberoamericano de Ciencias Farmacéuticas

XLVII Reunión Científica Anual de la Sociedad Argentina de Farmacología Experimental (SAFE)

III Congreso Sudamericano de Biofarmacia y Farmacocinética

2 al 6 de noviembre de 2015 | Pabellón Argentina | Ciudad Universitaria, Córdoba, Argentina

La Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Nacional de Córdoba, a través de su Departamento de Farmacia, es la institución anfitriona de los eventos programados por la Conferencia Iberoamericana de Facultades de Farmacia (COIFFA) para los días 2 al 6 de noviembre de 2015. Dichos eventos comprenden la celebración de la XVII Reunión de la Comisión Permanente, la XII Asamblea General y el VI Congreso Ibero-Americano de Ciencias Farmacéuticas, el que se desarrollará en conjunto con la XLVII Reunión anual de la Sociedad Argentina de Farmacología Experimental y el III Congreso Sudamericano de Biofarmacia y Farmacocinética.

Departamento de Farmacia de la Facultad de Ciencias Químicas - UNC

El Departamento de Farmacia es responsable del ciclo superior de la Carrera de Farmacia, así como también de posgrados académicos (Doctorado y Maestría) y profesionales (Especializaciones). Para llevar a cabo estas actividades, cuenta con un plantel de 21 Profesores Regulares de dedicación exclusiva y 63 Profesores Auxiliares, los que atienden la docencia de grado y posgrado y llevan adelante los proyectos de I+D que se desarrollan en el mismo.

El Departamento de Farmacia es además, sede de la Unidad de Investigación y Desarrollo en Tecnología Farmacéutica (UNITEFA), y participa en el Instituto Multidisciplinario de Biología Vegetal (IMBIV), ambos institutos son de doble dependencia UNC-CONICET. Cuenta además, con un Centro de Información en Medicamentos (CIME) que desarrolla sus actividades desde 1994.

En la actualidad, cursan los posgrados académicos 34 tesis de doctorado y 2 tesis de Maestría, que realizan sus trabajos de tesis en alguna de las distintas líneas de investigación del Departamento, que abarcan diversas disciplinas de las ciencias farmacéuticas, como Farmacotecnia y Tecnología Farmacéutica, Control de Calidad y Análisis Farmacéutico, Química Medicinal, Farmacobotánica, Farmacognosia, Microbiología Farmacéutica, Atención Farmacéutica Institucional y Comunitaria.

Sumado a lo mencionado precedentemente, el Departamento de Farmacia dicta regularmente posgrados profesionales, que comprenden a las Carreras de Especialización en Farmacia Hospitalaria y Especialización en Esterilización, así como recientemente ha organizado la Carrera de Especialización en Farmacia Comunitaria, en etapa de acreditación por CONEAU.

El Departamento además, participa en el dictado de numerosas actividades de actualización profesional mediante cursos, jornadas, simposios, disertaciones y talleres, entre otras, a través del Consejo Asesor de Actualización Profesional (CADAP) de la Facultad de Ciencias Químicas. Como así también en actividades de vinculación con los sectores productores de bienes y servicios farmacéuticos.